



21/09/2010

Editorial d'octobre 2010

Immobilier : l'embellie

Les derniers chiffres publiés tant par les chambres notariales que par les réseaux d'agences immobilières semblent montrer que l'immobilier retrouve de la vigueur avec des prix qui repartent à la hausse quasiment partout et davantage de transactions.

En cet automne 2010, il est encore prématuré d'affirmer que l'orage est passé et que le temps va redevenir au beau fixe mais beaucoup de signes sont encourageants.

Les banques, après avoir singulièrement durci leurs conditions d'octroi de prêts, accordent à nouveau des crédits, les taux d'intérêt restent à un niveau toujours aussi bas et les prix, après deux ans difficiles, sont plus raisonnables.

La conjugaison de ces trois facteurs a fait que l'immobilier connaît une embellie. Si vous êtes vendeur, profitez du retour des acquéreurs dans les agences Laforêt pour proposer votre bien et si vous êtes acquéreur, ne laissez pas passer les opportunités qui s'offrent à vous.